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TOP01 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung, der Anwesenheit 
und Beschlussfähigkeit, Änderungsanträge zur Tagesordnung sowie Bericht des amtierenden 
Bürgermeisters 

 

Zur aktuellen Situation: 

- Mit Stand vom 18.06.2023 waren in der Erstaufnahmeeinrichtung 1171 Menschen 
untergebracht. 
 

- In der Waldsiedlung ist bislang ein Grundstück verkauft. An weitere acht Interessenten 
wurden Musterkaufverträge übersandt. Durch das sich stark verändernde Zinsniveau der 
letzten Monate haben aber auch einige Interessenten ihr Kaufinteresse zurückgezogen. 
 

- Die Erdarbeiten beim Bau des neuen Feuerwehrgerätehauses liegen im Zeitplan. 
 

- Am 26.05.2023 fand die Abschlussübung für die Feuerwehranwärter statt. Bürgermeister der 
anderen Amtsgemeinen waren vor Ort und berichteten Positives. Es ist beeindruckend, mit 
wie viel Eifer die Übungen umgesetzt wurden.  
 

- Unsere Jugendfeuerwehr hat im Sommer bereits ihr 25-jähriges Bestehen. Für ihr Engagement 
und den Einsatz danke ich allen Feuerwehrkameraden Ein großer Dank gilt selbstverständlich 
auch den Ausbildern und Betreuern. 

 

Ein kleiner Rückblick auf die in den letzten fünf Jahren geleistete Arbeit in der Gemeindevertretung: 

 

- Die Corona-Pandemie hat uns viel abverlangt. Wir, die wir soweit gesund sind und diese Zeit 
auch wirtschaftlich überstanden haben, sollten aber auch an die Menschen denken, die 
schwere Schicksalsschläge damit verbinden. Sie haben Verluste in ihren Familien oder auch 
gesundheitliche Schäden erlitten. Ich möchte daher nochmal erwähnen, dass man nach Ende 
der Pandemie und deren Folgen nicht einfach so zur Tagesordnung übergehen kann. 
 

In dieser Zeit konnten erfreulicherweise einige Projekte abgeschlossen werden: 

 

- An der Schule wurde das Bildungszentrum gebaut. Der Kitaneubau in der von-dem-Borne 
Straße neigt sich dem Ende zu. Bald können die neuen Räume bezogen und Eltern damit 
zusätzliche Betreuungsplätze für ihre Kinder angeboten werden. Nun gilt es, noch die 
Außenanlagen kindgerecht zu gestalten.  
 

- Der Neubau des Feuerwehrgerätehauses wurde begonnen. 
 

- Der Ortsentwicklungsausschuss hat uns alle eine Zeit lang begleitet. Viele Bürgerinnen und 
Bürger haben sich hier mit eingebracht. Der Vorgang wurde mit einem Konzept 
abgeschlossen. Dieses gilt es nun umzusetzen. 
 



- Die Sportplätze des Sportvereins konnten, auch Dank Unterstützung durch Fördergelder, 
saniert werden. Der A-Platz wird im am 01.07. im Rahmen des Ernst-Ziemers-Turniers 
eingeweiht.  
 

- Bei dieser Aufzählung möchte ich mich persönlich, aber auch sicher auch im Namen der 
Gemeindevertretung, bei den Mitarbeitenden der Amtsverwaltung bedanken. Ohne ihr 
Fachwissen und ihren Einsatz wären die Projekte nicht so umgesetzt bzw. erfolgreich 
abgeschlossen werden können. Ich möchte LVB Sven Plucas bitten, den Dank in alle 
Abteilungen weiterzugeben. 

 

Vor uns liegen noch viele Aufgaben wie beispielsweise die Sanierung des Pausenhofes und der 
Sportanlagen der Grund- und Gemeinschaftsschule. Aufwändig wird auch die Sanierung des 
Heideweges. 

Weiter wollen wir um den Verbleib der Justizvollzugsschule kämpfen. Darüber hinaus gilt es zu klären, 
wie es mit der Erstaufnahmeeinrichtung weitergeht. Wird ein Verbleib über den aktuell bis zum Ende 
2024 laufenden Vertrag geben? Dies gilt es zu klären, auch im Hinblick auf die weitere 
Konversionsplanung für die Nachnutzung der ehemaligen Rantzau-Kaserne. 

Das neue Finanzsystem Doppik wird eingeführt, allen Gemeindevertretern stehen hier umfangreiche 
Schulungen bevor. 

Ein weiteres großes Projekt ist der Geschosswohnungsbau in der Waldsiedlung sowie die weitere 
Nutzung des Sportlerheimes, welches auch bereits Schwerpunkt im Ortsentwicklungskonzept ist.  

Seit einigen Wochen laufen im Hintergrund Gespräche mit Landbesitzern. Es soll ein Konzept 
erarbeitet werden, in Zusammenarbeit mit dem Bauausschuss, wie die Gemeinde auf lange Sicht 
klimaneutral, beispielsweise durch Photovoltaik-Flächen, werden kann. Wir sind bemüht, dies 
voranzutreiben.  

Aber als nächstes steht erst einmal unser Dorffest an, vom 07.07. bis zum 09.07.2023. Ich lade alle 
Bürgerinnen und Bürger ein, daran teilzunehmen. 

 

Im Hinblick auf das was wir in den vergangenen Jahren geschafft haben, bleibt mir nur noch zu sagen, 
so soll es weitergehen!  


